



目白ひろばだより

第8号

発行 令和6年10月
区民ひろば目白運営協議会



令和6年度より《区民ひろば目白》の運営協議会会长に就任いたしました水澤久夫と申します。このひろばは、多くの人が集まる活気のあふれた場所として、幼児から高齢者まで地域住民の方々にご利用して頂きます。

数々のイベントを企画して皆様のご協力・ご参加を頂き、明るく楽しい《区民ひろば目白》を運営してまいります。

どうぞよろしくお願ひいたします。

区民ひろば目白運営協議会 会長 水澤久夫



今年の4月に着任し、前庭のとてもきれいな桜の下で皆様と出会うことができました。

『地域の皆様が心身ともに健康で、笑顔で楽しく生き生きと過ごせる区民ひろば』を目指し、職員とともに活動してまいります。

どうぞよろしくお願ひいたします。

区民ひろば目白 所長 前田律子

春のコンサート



令和6年3月『春のコンサート』を開催しました。

対馬哲男氏・正住真智子氏によるヴァイオリンとピアノの素敵なお演奏でした。

アニメソング・映画音楽からクラシックまで、多彩な曲と、お二人の軽妙なトークで、皆さん時間が経つのをすっかり忘れ、大いに楽しみました。



前庭のゴーヤ



5月 ガーデン部会の部員さんを中心にゴーヤの苗の植え付けをおこないました。

夏には素敵な「緑のカーテン」になるように、心を込めて一株一株ていねいに植え付けをされていました。



7月 赤ちゃんゴーヤは立派に成長し「緑のカーテン」もひろばを利用する皆さんを涼しげにお迎えするまでに成長しました。

七夕お楽しみ会



7月 『七夕お楽しみ会』を開催しました。

劇団ぽけっとさんによる人形劇やパネルシアターでした。

カラーファンタジー、おうまはみんな、七夕の歌、ちいさなたまねぎさん、などで皆さん楽しんでいました。



アイリッシュハープ デュオ演奏会



7月 『アイリッシュハープ デュオ演奏会』を開催しました。



harp duo KaNa (田宮和枝氏・柴崎なおみ氏)による、音色の美しいハープの生演奏で、皆さんとても優雅な時間を過ごしていました。

クレイアート



8月 『クレイアート』を開催しました。



坂本詠子氏、指導のもと皆さん真剣にクレイアートの粘土で「くまさん」を作って楽しんでいました。



敬老のつどい



9月『敬老のつどい』「民謡ショー」を開催しました。

高際区長から素敵なメッセージを頂きました。



小沢千月氏・小沢千芽々氏らによる「民謡ショー」は、とても華やかで、皆さんとても楽しそうでした。

作品展



9月 サークルのみなさんや、ひろばをご利用される方々によるたくさんの作品が展示されました。

多くの方々にご覧いただきました。

